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Jahresbericht 2010 
der Jugendfeuerwehr Cronenberg 

 
 
 
Das Dienstjahr fing am 12.01.2010 im Rahmen des Theoretischen Unterrichtes an. 
 
 
Am 24.02. fand im Unterrichtsraum der FFC unsere Jahreshauptversammlung statt.  
Wir haben die Ämter wie folgt gewählt: 
 
Zum Jugendgruppenleiter UBM Patrick Schwarznau. 

Zum Jugendsprecher Marius Müller sowie als Stv. Maurice Marijnissen.  

Zur Schriftführerin Nadine Göbel.  

Zur Kassiererin  Svenja Elter. 

Zum Kassenprüfer Alexander Sommers und Maurice Marijnissen. 

Für das Jugendforum das Team Marius Müller und Nicole Göbel. 

 
 
Die Zahl der Mitglieder der Jugendfeuerwehr Cronenberg ist von 18 Mitgliedern auf 19 Mitglieder im Laufe des 
Jahres 2010 gestiegen.  
 
Erstmalig gibt es auch eine Warteliste bei unserer Jugendfeuerwehr. Auf diese kommen alle Jugendlichen, die sich 
für die Jugendfeuerwehr interessieren. Aktueller Stand dieser Warteliste sind aktuell drei wartende Jugendliche. 
 
 
Kommen wir nun zu ein paar Terminen die die JFC im Jahr 2010 wahrgenommen hat. 
 
Am 26.2.2010 haben wir unseren langjährigen Zugführer Jürgen Hohnholdt verabschiedet. Er hat die FFC nach 
vielen schwierigen aber auch guten Zeiten verlassen. Seine Position als Zugführer des Löschzuges Cronenberg 
hat Brandoberinspektor Dirk Jacobs übernommen. 
 
Am Samstag, dem 20. März, nahm die JF Cronenberg zusammen mit einer Abordnung der Aktiven an dem Picco 
Bello Tag der Stadt Wuppertal teil. 
Wir haben in der Kohlfurth das Wupperufer sowie die Straßen Kohlfurther Brücke und Am Jacobsberg gereinigt.  
 
Weiter ging es mit unserem ersten Praktischen Dienst am 13.April 2010. 
 
Die Kohlfurther Brücke wurde am 08. Mai 2010 nach umfangreicher Restaurierung von Wuppertals 
Oberbürgermeister Peter Jung und Solingens Oberbürgermeister Norbert Feith im Rahmen einer Festlichkeit 
eingeweiht. Die Jugendfeuerwehr übernahm an diesem Tage die Aufsicht der Durchfahrtsgesperrten Kohlfurther 
Brücke. Eine Woche vor diesem Termin traf sich die Jugendfeuerwehr mit der Bürgerinitiative Kohlfurther Brücke  
sowie der Polizei um die Möglichkeiten und den Rahmen der Durchfahrtssperre zu besprechen. 
 
Am 5 Juni haben Mitglieder der JFC an einem Spieletag der Jugendfeuerwehr Dönberg teilgenommen. Anlass zu 
diesem Spieletag war das 30 jährige bestehen der Dönberger Jugendgruppe. Der Tag fand bei strahlendem 
Sonnenschein statt und bereitete so mancher Jugendgruppe Ausfälle durch die an diesem Tag herrschenden 
Temperaturen. 
 
Die Jugendflamme 1 und 2 wurde dieses Jahr am Hahnerberg veranstaltet. Von der Jugendfeuerwehr Cronenberg 
absolvierten Robin Redford, Sven Görsdorf, Ronny Göbel, Nicole Göbel, Nadine Göbel, Ole Gumbiowski, Joshua 
Hoppe, Jan Neuhaus, Timon Peters und Alexander Sommers die Jugendflamme 1 sowie Svenja Elter, Marius 
Müller und Maurice Marijnissen die Jugendflamme 2. 
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Weiter ging es vom 29. Juni – 2.Juli. In dieser Zeit haben wir der Aktiven Abteilung beim Aufbau des Sommerfestes 
geholfen. 
 
Am 3. Juli fand das Sommerfest statt. Bei super Wetter war der Hof schnell gefüllt. Passend zur WM wurde in der 
Fahrzeughalle ein Public Viewing veranstaltet, welches gut besucht wurde. Die Jugendfeuerwehr zeigte an diesem 
Tage die obligatorische Übung: „brennt Fachwerkhaus“. Zusätzlich betreute die Jugendfeuerwehr das 
Kinderbasteln, welches von Steffi Kozyra ins Leben gerufen wurde. Erstmals auf diesem Sommerfest informierte 
die Jugendfeuerwehr über den Einsatz von Rauchmeldern. Dies wurde anhand des Rauchhauses der 
Brandschutzerziehung der Feuerwehr Cronenberg dargestellt. 
 
Zu einem Thementag „Infrastruktur“ lud am 21. August das Jugendforum Wuppertal ein. Dieser Thementag fand 
auf dem Gelände der Wuppertaler Stadtwerke statt.  
 
Am 26.Oktober  hat der Jugendausschuss der Jugendfeuerwehr Cronenberg eine neue Jugendordnung vorgestellt. 
Die alte Jugendordnung wurde nach über 30 Jahren General überholt. 
 
Nun haben wir am 9.November über die neue Jugendordnung abgestimmt. 
Von der Mannschaft gab es bei der Versammlung keinen Einspruch. 
   
Das größte Geschenk was die Jugendfeuerwehr Cronenberg im Jahr 2010 bekam, waren für den Jugendraum die 
lang ersehnten Spinde, damit wir unsere Uniform in der Wache lagern können, ohne bei jedem Dienst unsere 
Uniformen neu sortieren zu müssen. Sobald die Wasserschäden innerhalb des Gerätehauses repariert sind, wird 
der Jugendraum neu gestaltet. 
 
Im Rahmen unserer Weihnachtsfeier am 18.Dezember endet das Dienstjahr 2010 für uns. 
 
Auch in diesem Jahr hatten wir wieder Einsätze außerhalb der regulären Dienstzeit: 
 
z.B. wurden wir immer wieder als Verletztendarsteller für Übungen der Aktiven angefordert. 
 
Im November begleiteten wir die Martinsumzüge in Sudberg und Cronenberg. 
 
 
Zum Schluss noch etwas Statistik: 
 
Eingetreten sind in diesem Jahr: Marvin Furmanek 
 
Übergetreten in die FFC sind in diesem Jahr:  Jennifer Gehrenbeck und Lukas Kittler  
 
Im Betreuerteam gab es folgende Veränderung: Jens Wittwer wurde zum Jugendwart ernannt und Sascha Knoth 
zu seinem Stellvertreter. 
 
Somit kommen wir auf eine Gesamtstärke von 15 Mann, 4 Frauen und 5 Betreuern. 
 
Bedanken möchte sich die Jugendfeuerwehr wie jedes Jahr noch ganz besonders beim Förderverein sowie bei der 
Zugführung und den Jugendwarten für das Jahr 2010. 
 

 

 

 

 

Jahresbericht von Nadine Göbel 
Schriftführerin der  JF Cronenberg 


